



Niño símbolo de la Teletón 2022 visita la Contraloría General



La Contraloría General recibió la visita de Jesús Daniel Ávila, embajador estrella de la Teletón 20-30 2022, donde fue recibido por directivos y colaboradores de la entidad fiscalizadora con una calurosa bienvenida a través de aplausos y muestras de cariño.

Al hacer un recorrido por la sede de la Contraloría, estuvo acompañado por miembros de la Junta Directiva de la Teletón 20-30, quienes manifestaron que los fondos recaudados en este año, servirán para equipar el quirófano híbrido del Hospital Santo Tomás.



CGR firma convenio para apoyar actividades deportivas a favor de niñez y adolescencia en riesgo



Con el objetivo de promover valores culturales y deportivos en la juventud panameña, se llevó a cabo la firma del convenio por parte del subcontralor de la Contraloría General de la República Dagoberto Cortez, y directivos del Mundial del Barrio 2023 en su vigésima edición.

Unos 4,216 jóvenes entre 12 y 17 años, que provienen de barrios vulnerables de las provincias de Panamá, Panamá Oeste y Colón forman parte de la iniciativa.

“Estos jóvenes pueden ser los grandes atletas del presente y del mañana. Es importante que sepan que hay que ponerle empeño y disciplina si desean alcanzar los objetivos trazados, enfatizó Dagoberto Cortez, Subcontralor de la Contraloría General de la República”.





Presidente sanciona proyecto de ley de la Contraloría que robustece el control preventivo, fortalece la transparencia y la independencia de sus funcionarios



El presidente de la República Laurentino Cortizo, sancionó el Proyecto de Ley No. 907 que modifica la Ley Orgánica de la Contraloría General de la República, y garantiza la independencia de criterios de los fiscalizadores, auditores y funcionarios que participan en el control previo y posterior.

Con esta iniciativa se robustece el control previo y posterior mediante el fortalecimiento e independencia de los auditores internos de las entidades fiscalizadas, de manera que no puedan ser destituidos sin la aprobación del contralor (a) general.

“Los fiscalizadores y funcionarios de la Contraloría se convierten en embajadores de la independencia obligándose a actuar con más transparencia, probidad y rendición de cuentas a la vez que se robustece la participación ciudadana, de acuerdo a las normativas internacionales de las Entidades Fiscalizadoras Superiores,” manifestó Gerardo Solís, contralor general de la República



Contraloría General de la República: 92 años de historia, transparencia y cumplimiento



Este jueves 29 de diciembre, la Contraloría General de la República cumple 92 años de vida institucional, con el fiel compromiso de fiscalizar, regular y procurar el buen uso de los recursos y bienes públicos, además de contribuir a la modernización del Estado.

“Hoy cumplimos nueve décadas de existencia al servicio de nuestro país, con una gestión apegada a los principios de transparencia, legalidad, integridad, y eficiencia en la administración. Hoy más que nunca, nuestra Ley Orgánica se ve robustecida con el compromiso y entrega de funcionarios que en todo momento están dispuestos a dar la milla extra”, señaló el subcontralor general, Dagoberto Cortez.